
平成 20 年 11 月 定例会 議事録 

 

・日 時 ： 平成 20 年 11 月 6 日（木）、19：05 ～ 20：55 

・場 所 ： 石川県 NPO 活動支援センター「あいむ」 

・出席者 ： 五十嵐、稲葉、黍野、木村、今度、藤田、村中、山崎、山内、吉田  (計 8 名) 

・ｵﾌﾞ出席 ： 二木 (国交省)、 牧野 (市交通政策課)、 大西 

・進行・記録 ： 黍野 
 

≪議題≫ 

1、「公共交通利用促進市民会議」を終えて 

2、本年度後半の活動計画について 

3、その他 
 

≪内容≫ 
 

議題 1 について 

・11/2（日）、10：00～16：00  金沢駅東口もてなしﾄﾞｰﾑ地下ｲﾍﾞﾝﾄ広場にて「公共交通利用促進 

 市民会議 2008」（内、13：10～14：40 は「市民ﾌｫｰﾗﾑ」）が開催された。 

・市民団体のパネル展示は、本会の他 4 つの団体が参加。 

・感想では、PR 不足（ﾁﾗｼ・看板、ふらっとﾊﾞｽの終日無料含め）の指摘が圧倒的。 

・その他、会場の選定・ﾌｫｰﾗﾑの組立や準備、参加者と来場者の交流等について意見が出た。 
 

議題 2 について 

・「高齢者社会に向けての交通手段に関する調査」 

→ 次回 12 月定例会にて、全体のまとめ方や集計項目等を提示する。 （藤田） 

・「自転車に安全な裏道・自転車道のネットワーク」について 

→ 実地調査を来春まで延期したい。 （村中） 

・「ふらっとバス」試乗調査 

 → 以前実施した際の調査票をもとに、12 月定例会にて調査方法を提示する。 （村中） 

・北鉄石川線 鶴来～加賀一ノ宮間の存廃問題に関して 

 → 住民や利用者、関係団体、行政や議員等の動向をここ 1 箇月間ﾋｱﾘﾝｸﾞし、次回定例会にて 

   再度協議を行う。 
 

その他 

・第 9 回全国路面電車サミット 2008 福井大会 （10/17・金～19・日） … 参加 : 吉田・今度 

・公共交通利用促進市民会議の会場で本会に関心を持たれた大西さんにｵﾌﾞ参加いただいた。 

 以 上 
★ 今後の活動予定 

・定例会 … 12／4（木）、 1／8（木）、 2／5（木）、 いずれも 19：00～ 「あいむ」会議室にて 


